

Un cálido recuerdo de Oscar Castro en Museo Regional

La figura de Oscar Castro estuvo presente en el cálido recuerdo a su memoria que se realizó el viernes pasado en el Museo Regional de Rancagua, que dirige Carmen del Río. El Colegio Regional de Contadores Auditores Universitarios, fue el organizador de una grata velada que congregó a parientes, amigos y admiradores del Poeta de Rancagua fallecido tempranamente en noviembre de 1947.

El acto se inició en el patio, con la actuación del Grupo

Armonía formado por estudiantes del Liceo "Oscar Castro", que cantaron varias de las hermosas canciones que compuso el rancagüino Ariel Arancibia González, con la letra de poemas de Oscar Castro y que, hace algunas décadas, divulgaron y grabaron "Los Cuatro de Chile".

Luego, en el Salón de Honor se desarrolló el acto conmemorativo, que se inició con palabras de Guillermo Solís, Presidente Regional de la institución organizadora y Presidente del Centro de Ex

Alumnos del Liceo Oscar Castro.

DISERTACIÓN

Luego, el periodista Héctor González, Miembro de Número de la Academia Chilena de la Lengua, ofreció una disertación sobre "El Poeta, Vida y Muerte", en la que recordó el nacimiento de Oscar Castro, en 1910, su inicio en el campo de la poesía, sus obras, su madurez en la literatura, sus triunfos, y su ausencia material que se produjo el primero de noviembre.



Expresó que Castro, como los grandes poetas, sigue vivo en su obra, en sus poemas, en el recuerdo de todos los que lo conocieron. Citó algunas de las poesías más significativas escritas por el poeta de Rancagua, como el "Poema de su ausencia", la primera que se publicó en el periódico "La Semana", cuando tenía 18 años de edad, en 1929; el "Responso a García Lorca", que le abrió las puertas de la fama al ser leído por Augusto D'Halmir en una velada literaria en Valparaíso; la "Oración para que no me olvides", que se hizo tan conocida cuando, musicalizada por Ariel Arancibia, e instrumentada por "Los Cuatro de Chile", fue difundida en todo el país, y otros poemas tan profundos

y hermosos como "El poema de la Tierra".

ISOLDA PRADEL

Finalizó la velada con palabras pronunciadas por la viuda del poeta, Isolda Pradel, que era la invitada de honor, y que hizo recuerdos personales de Oscar Castro, recitando algunos de sus poemas y haciendo un llamado a la gente para que coopere con la "Fundación Oscar Castro", institución creada en Rancagua para mantener siempre vigente el recuerdo del poeta. Finalizado el acto, los asistentes disfrutaron de un exquisito coctel y buffet, prolongándose la velada en animadas tertulias.

Un Cálido recuerdo de Oscar Castro en Museo Regional [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Cálido recuerdo de Oscar Castro en Museo Regional [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa